

PRONUNCIAMIENTO DEL CONSEJO DIVISIONAL

A la comunidad de la División de Ciencias Básicas e Ingeniería

Recientemente se han incrementado los reportes de diferentes tipos de violencia hacia y entre miembros de nuestra comunidad. Algunos de los responsables han sido sancionados y otros no, debido a las limitaciones de los reglamentos vigentes.

Este órgano reprueba cualquier tipo de violencia. Así, sin importar nuestra condición o status,

NO a la violencia de género,

NO a cualquier tipo de discriminación,

NO a cualquier tipo de violencia.

En este contexto, y ante la necesidad de actualizar la legislación universitaria, hacemos un llamado a la comunidad a cultivar diariamente dentro y fuera de nuestra Universidad los valores institucionales de:

- **Respeto**
- **Tolerancia y universalidad**
- **Justicia y equidad**
- **Honestidad**
- **Responsabilidad**

En calidad de nuestros valores, entendemos por:

Respeto, que se refleja en el reconocimiento del otro, en la riqueza de lo diverso y en la cultura de la paz.

Tolerancia y universalidad, que nos permite resolver nuestras divergencias civilizadamente.

Justicia y equidad, para procurar la igualdad de oportunidades.

Aprobado por unanimidad en la Sesión 564 del Consejo Divisonal de Ciencias Básicas e Ingeniería de la Unidad Iztapalapa. Celebrada el 5 de diciembre de 2018.